

努力と勇気でチャンスをつかむ

競争を生き抜く代理店

(株)日本シンクタンク 代表 取締役 那須顯一

◀ 45 ▶

TEL06-6282-6488(代)
http://www.j-thinktank.com/

損保のリストラが早まる?

大震災で手数料にも影響か

皆様GWはいかがお過ごしだったでしょうか?これを書いている(4月25日)現在、東日本大震災の影響を受けた、福島原発の放射能漏れ、汚染事故はまだ終息の目途がたっていない様子で、メディアでの発表をみるにつけ、政府、東電、専門家等の説明は人によつてバラバラで、しかも二転三転していますから、「本当に専門的な知識のある人っているのかな?」と言う疑問が浮かんできました。これは地震に関して同じなのですが、次は東海、南海などに地震が来る、と言われたりもして意外にバラバラで、それだけ解釈が分かれるといふことは、本当の地震のメカニズムというのはまだ分かっていないのじやないか?と感じます。

震災で手数料にも影響か? け控えていたのですが、まとめて損害サービス業4月中旬から行くようになり、そこで一番気になるのはその「暗さ」です。計画停電は見送られたものの、各主要駅では「節電」が続けられ、エレベーター、エスカレーターが止まっている所もあり、駅構内も節電され暗い…。

収保を上げ経費削減

自社で様々なリスクヘッジを

特に大災害の後は、一気に保険需要が増加するマーケットができます。また、火災保険が赤字確定商品となれば、傷害保険等にインセンティブやボーナスが多く支払われるのではないか?という動向も勘案する必要があります。

■経費を減らす

中長期的な経営戦略面に備えるべきです。一方で、本当にそのコストアップは必要なのか? 利益を生むのか? 損失を出さないのか? そのため、まずは一般的の会社でのキャリアでも『部下』ができ、自分分の仕事を確立しながら、出でてきます。

その時に何が起こるのか? 考えられるのはやはりリストラです。

前々からここでも書いています。余震が続く中、下手をすると金融機関のATM

までが「節電」を理由にストップしていますから、首都圏の皆さんには毎日ストレスを感じているだらうな? と思いま

す。それでも予定外での損失が出ますから、スタート

をアップする」とは書きあえて『売上(手数料)

にかかる費用まで減らす。

必要な人件費まで減らすことは不可能ですが、未會有の大災害の後のな

ど、今まで以上に計画的に経費をコントロールす

る必要があります。

これまでの損害代理業

は、規模の拡大やコンプレインанс重視の面においては、避けられない経費の負担増があります。

また、保険会社によつては、規模に応じて、人材配置(事務は何人以上等)○使用人の管理面

●量的リストラ ●システム的リストラ

等が、考えられます。

この状況下では必ず生

んで、大手損保でさえ政

府からの支援が必要な

ことでは? と懸念される

中、各社、火災保険は少

なくとも数年は赤字が続

くものと思われます。

従つて我々保険代理業

収入になりません(ボー

震災以降、計画停電による移動の不便さや、放射能の心配もあって首都圏に行く仕事を出来るだ

ため、収入が減少した

何が大切か中長期的な経営戦略を持つ

お客様の立場に立つて考えました

は近々「ソレ」がある可

能性を含め、「備える」

しかし損保も今後全体

にあります。

必要があるのです。

震災の影響を受け、ま

すます経済状況の悪化が

懸念される中での、手数

料の改定があれば、ま

さ

環境を悪化させます。

では、どう備えるか?

当然のことですが簡単に

言えば方法は二つ。

■収保をアップさせる。

■経費を減らす

です。

では、どう備えるか?

当然のことですが簡単に

言えば方法は二つ。

■収保をアップさせる。